

4 informations startup à retenir ce 29 mars 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : la 3ème édition de Galion Booster, Aircall qui remporte la finale française de Tech5 et Schroders qui lance un programme d'intégration de startups technologiques.

Temps de lecture : minute

29 mars 2018

Aircall remporte la finale française de la 5ème édition du concours Tech5

Pour la 5ème année consécutive, [Adyen](#), spécialiste du paiement international et omnicanal, s'associe à [The Next Web](#) pour révéler les pépites tech européennes les plus prometteuses. C'est donc [Aircall](#) qui décollera aux côtés des 5 autres finalistes européens pour la grande finale de Tech5 qui se déroulera le 24 mai prochain à Amsterdam, et aura l'occasion de pitcher devant plus de 15 000 personnes.

Schroders lance un programme d'intégration de startups technologiques

Baptisé Cobalt, il s'adresse aux FinTechs qui ont dépassé le stade conceptuel ou de croissance précoce et qui offrent des solutions pertinentes dans le domaine de la gestion des investissements. Les

entreprises sélectionnées bénéficieront d'un accès direct aux équipes et aux ressources de Schroders, voire d'investissements de la part du groupe. Les candidatures pour le programme sont ouvertes, et peuvent être déposées directement sur le [site de Schroders](#).

Galion Booster lance la 3ème édition de son concours

Le Galion Booster est réservé cette année à une sélection d'entrepreneur(e)s de la Tech ayant levé entre 200 000 et 1 million d'euros. À l'issue des deux phases de sélection, 5 startups seront coachées pendant 1 mois et conviées à pitcher leur projet face à l'ensemble des entrepreneur(e)s du Galion le 11 juillet lors de la finale. Ils rejoindront ensuite le Galion pendant un an et seront conviés à un Galion Break au Brésil.

France Digitale préconise une réforme de l'assurance-vie au service de la transformation économique

À l'occasion du lancement de l'Investment League, France Digitale a dévoilé ses propositions pour le financement de l'innovation. Parmi les pistes évoquées avec le Ministre de l'Economie Bruno Le Maire : développer un régime d'autorisation des ICO pour aider au financement des startups grâce aux cryptomonnaies, développer les fonds euro croissance pour mobiliser l'épargne des français vers l'innovation et favoriser le recyclage de la création de valeur en facilitant les mécanismes de ré-emploi par les entrepreneurs.

Article écrit par Maëlle Lafond